



**MOCIÓN QUE PRESENTA EL GRUPO MUNICIPAL CENTRISTA AL
PLENO DEL AYUNTAMIENTO DE MAJADAHONDA DE 26 DE JUNIO DE
2013**

En fechas recientes y en el marco de la investigación del conocido como “Caso Gürtel”, se ha conocido que el anterior alcalde de Majadahonda, abrió una cuenta en una entidad bancaria suiza, a los pocos días de tomar posesión de su cargo. Al margen de las posibles responsabilidades penales y civiles que a la conclusión del proceso Judicial en marcha se puedan sustanciar, estimamos que los hechos conocidos deben conllevar una respuesta por parte del Pleno de este Ayuntamiento. Mas relevancia alcanza el que, por su desastrosa gestión, los vecinos han tenido que sufrir una subida de impuestos, destinada a paliar la deuda contraída durante los años de su mandato. Resulta ciertamente paradójico que mientras el Alcalde, era titular de una cuenta en Suiza, los vecinos de Majadahonda, tenían que sufragar con sus impuestos el agujero de 30 millones que dejó en las arcas municipales.

Sin entrar a valorar la relevancia jurídica de la titularidad de una cuenta en Suiza, en el periodo en el que esta persona ostentaba el cargo de Primer Edil de este Consistorio, los vecinos de Majadahonda deben tener la certeza que desde el Pleno de este Ayuntamiento se rechazan contundentemente este tipo de actuaciones que no hacen más que contribuir a desprestigiar a las Instituciones y sus representantes.

Por todo ello se presenta la siguiente

MOCIÓN

Que el Pleno de este Ayuntamiento repreube la actuación del anterior Alcalde de Majadahonda, D. Guillermo Ortega, expresando su más enérgico rechazo a actuaciones absolutamente censurables en un Presidente de cualquier Institución y completamente inaceptables en un representante de los ciudadanos.

LA PORTAVOZ,

Fdo. Mercedes Pedreira